

Terjadi Laka Laut, Danramil 1421-02 /Minasate'ne: Tim SAR Masih Terus Lakukan Pencarian

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Mar 25, 2022 - 20:38



Tim SAR masih terus melakukan pencarian disepanjang sungai

PANGKEP - Danramil 1421-02/ Minasatene Kabupaten Pangkep saat dihubungi lewat telp selulernya Jum'at (25/3/2022) mengatakan bahwa Tim SAR terus melakukan pencarian terhadap korban laka laut.

Menurutnya bahwa kejadian Laka Laut di Wilayah Kecamatan Pangkajene pada hari rabu tgl 23 Maret 2022 sekitar Pkl 21.00 wita, terjadi Laka laut lokasi di sungai pangkep muara 3 Lembayya arah pandang lau Kel.Tekolabbua Kec. Pangkajene Kab. Pangkep.

Nama korban : Abd Rasyid,

TTL : Pattallassang 08 Juli 1961

Agama : Islam

Pekerjaan :nelayan

Alamat :Dusun Pattallassang Kec. Bontoa Kab. Maros.

Kronologis kejadian ;

Bahwa pada hari Rabu tgl 23 maret 2022 sekitar Pkl 21.00 wita korban (lel. Abd . Rasyid) bersama Dg. Arsyad menggunakan perahu kecil dari arah maros menuju ke muara sungai pangkajene

Tepat di sekitar muara 3 lembayya arah pandang lau, perahu yang di tumpangi kedua orang tsb mengalami laka laut, dimana ada batang kayu yang melintang diatas perahu mengenai lel. Dg. Arsyad yang berada paling depan perahu terkena pada bagian leher, kemudian korban lel. Abd. Rasyid terkena bagian dada kemudian terdorong kebelakang hingga terlempar keluar dari perahu,

Lel. Dg. Arsyad sempat pingsang diatas perahu setelah sadar kembali ke TKP laka laut untuk mencari korban namun tidak diketemukan, sehingga lel. Dg. Arsyad menepi kemudian memberitahukan kpd nelayan yg lain utk memberi kabar ke keluarganya di kampung pattallassang maros

Saat ini posko pencarian di buat di kampung solo Kel. Mappasaile Kec. Pangkajene. S.d Pukul 18.00 wita Korban belum juga di temukan oleh Kelurga Korban, Tim SAR BPBD, Damkar, Polsek pangkajene dan Personil Babinsa Koramil 1421-02/Minasatene.

Rencana Pencarian akan di Lanjutkan Besok Pada Hari Jum'at tgl 25 Maret 2022 dan sampai saat ini Kelurga Korban masih Tetap melaksanakan Pencarian. (Herman Djide)